
    В сентябре текущего года на территории области пройдут выборы депутатов
в местные Советы депутатов в 31-м муниципальном образовании.
    Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области ставит перед
собой цель максимально возможного участия в этих избирательных кампаниях
и ведет к ним многоплановую подготовку.
    23 мая прошло совещание с участием руководителей местных отделений СР,
на территории которых 8 сентября состоятся муниципальные выборы. Были
обсуждены вопросы готовности к выборам и выработана стратегия предстоя-
щих кампаний.

Пресс-служба регионального отделения

       17 июня Владимир Путин встретился с Сер-
геем Мироновым. На встрече с президентом
лидер партии «Справедливая Россия» заявил, что
надеется на поддержку главой государства зако-
нодательных инициатив эсеров.
       В частности, речь идет о законопроекте
«Справедливой России» «О народосбережении в
Российской Федерации», внесенный в Госдуму в
декабре 2018 года. В документе выделены 14 па-
раметров, по которым будет оцениваться работа
правительства и губернаторов.
       Также члены партии предлагают внести допол-
нения в закон о родителях или опекунах, ухажи-
вающих за инвалидами детства I группы. Авторы
инициативы предполагают внесение в список по-
лучателей пособий также детей, которые ухажи-
вают за физически немощными родителями.
       Две инициативы партии связаны с борьбой с
коррупцией. В частности, Сергей Миронов, пре-
зентуя Владимиру Путину партийные антикор-
рупционные инициативы, заявил: «В развитие
борьбы с коррупцией у нас две инициативы. По

недавней информации Министерства финансов,
до 93% всех подрядов и всех контрактов, и всех
тендеров, которые проходят, в конечном итоге
оказываются неконкурентными. То есть всё-таки,
как у нас говорится, "для своих". Вот мы тоже
внесли такую инициативу одну.
       А вторую: предлагаем использовать опыт
многих стран мира, – частично это есть в Соеди-
ненных Штатах, в Китае, в Сингапуре вообще по
полной программе, есть и другие примеры, где
этому следуют, – если человек признан корруп-
ционером и если это доказано в суде, то вариант
конфискации имущества у нас сейчас есть, но во
многих странах следует ещё и проверка имуще-
ства ближайших родственников. И если нет дока-
зательств, что это имущество либо ценности
приобретены законным путём, то тоже конфи-
скуются в пользу государства. Иными словами,
конфискация имущества не только у коррупцио-
нера, но и у родственников, если доказано, что
они незаконно обогатились». 

И.ПРАВДИН

НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ

http://mosobl.spravedlivo.ru

июнь-июль 2019

ВСТРЕЧА ПРЕЗИДЕНТА С ЛИДЕРОМ НАШЕЙ ПАРТИИ

       В Раменском случилась тра-
гедия: заместитель председа-
теля Общественной палаты
убита, глава арестован. Но я не
об этом, а о кадровой политике
в новейшей истории России.
       Уже никого не удивляет тот
факт, что для того, чтобы
устроиться на хорошую работу,
поступить на государственную
или муниципальную службу, бы-
стро продвинуться по карьер-
ной лестнице необходим блат.
Вот и в раменской истории
всплыли близкие, родственные
связи многих руководителей
района. Сегодня большинство
назначений на руководящие, “хлебные”
должности происходит не потому, что ты
опытный профессионал и грамотный спе-
циалист, а потому, что ты кум, брат, сват,
внучатый племянник человека, от кото-
рого зависит назначение. Эта тенденция
кадровой политики страны уже стала на-
столько обыденным и общераспростра-
ненным явлением, что не вызывает
никакого протеста гражданского обще-
ства, хотя такие назначения, зачастую,
наносят ущерб интересам государства,
государственной службы, обществу или
третьим лицам. Почему эта порочная
практика стала возможной и настолько
распространенной?

Причин тут, как мне кажется, несколько.
Во-первых, это отмена прямых выборов глав
муниципалитетов. Институт назначения выс-
ших должностных лиц местного самоуправ-
ления, по моему мнению, себя не оправдал.
Десятки арестованных и осужденных назна-
ченных глав, и чиновников высокого ранга
только в Московской области тому самое на-

глядное подтверждение. Во-вторых, это не-
совершенство законодательства. В феде-
ральном законе “О муниципальной службе в
РФ” черным по белому написано: “на заме-
щение вакантной муниципальной должности
может проводиться конкурс.” А раз он
“может” проводиться, то он может и не про-
водиться, что, собственно, повсеместно и
происходит. В итоге, на руководящую муни-
ципальную должность человек приходит без
конкурса и не потому, что он имеет высокие
морально-деловые качества и необходимый
уровень образования и опыт, а потому, что он
“свой”. Кстати, фракция “Справедливая Рос-
сия” не раз вносила законодательные ини-
циативы о возвращении прямых выборов
глав, об обязательности конкурсных проце-
дур для поступления на муниципальную
службу, но “воз и ныне там”, потому что вла-
сти эти законы не выгодны. Кроме того, абсо-
лютно необходимо в законодательстве
расширить понятия “конфликта интересов” и
“прямой подчиненности”, но я прекрасно по-
нимаю, что эти законопроекты сегодня абсо-
лютно не реализуемы по той же причине. Ну

и, как мне кажется, есть еще одна, наверное,
главная причина: аморфность гражданского
общества. В 2017 году французское издание
“Franceinfo” опубликовало информацию о
том, что глава МВД Брюно Ле Ру устроил двух
своих дочерей-школьниц помощницами де-
путатов в Национальном собрании. И не было
в этом факте нарушения французских зако-
нов, и дочери работали по официальным
контрактам, но издание и общественность
посчитали, что у девочек 15-ти и 16-ти лет не
было достаточной компетенции для выполне-
ния обязанностей в парламентском секрета-
риате. Поднялся шум. В итоге: министр был
вынужден уйти в отставку.

Я думаю не стоит приводить десятки при-
меров назначений на руководящие и даже
ключевые должности в “оборонке”, самоле-
тостроении, государственном управлении
родственников и знакомых, чьи человеческие
качества, заслуги, возраст и компетенция,
мягко говоря, вызывают вопросы. А что граж-
данское общество? Потребовало отставки
папы, пролоббировавшего назначения сына?
А может партия власти указала своему сопар-
тийцу на недопустимость такого поведения?
Конечно нет – мы же не Франция! У нас же
свой, суверенный путь...

В 2018 году Владимир Путин подписал
204 Указ о реализации Национальных про-
ектов, которые рассчитаны на период с 2019
по 2024 года. Нужные, архиважные, прорыв-
ные проекты в научно-технологических и со-
циально-экономических сферах. Только вот
вопрос: “А кто их будет реализовывать? 
Сыновья, племянники и любовницы, или,
все-таки профессионалы и патриоты своей
страны?!” Вопрос, как мне кажется, открыт…

С уважением ко всем жителям 
Московской области Игорь ЧИСТЮХИН

Блат*

Подмосковная СР готовится к выборам
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По долгу профессиональной деятельно-
сти мне приходится разъяснять гражданам
аспекты правоприменения регионального за-
конодательства. Много вопросов поступает
по проблеме долевого строительства жилья,
правовых последствий его покупки. Тем более
что, Московская область "богата" пробле-
мами обманутых дольщиков и региональные
власти с переменным успехом пытаются эти
проблемы решать.

Прочитал статью в журнале "Эксперт" под
названием "Город под снос". В ней ведётся
речь о том, что в Сочи и, в целом, в Красно-
дарском крае настроено огромное количество
жилых многоквартирных домов, которые "вве-
дены в эксплуатацию по решению судов во-
преки очевидным нарушениям строительных
и градостроительных норм". Сейчас в Сочи
запускается процесс сноса этих проблемных
объектов.

Озвучена и позиция мэра го-
рода: "Между дольщиками по 214-
му закону и обманутыми
покупателями – принципиальная
разница. Первые защищены зако-
ном, и у администрации есть полно-
мочия для решения их проблем. А
те, кто покупал узаконенное через
суд жильё, жертвы мошенничества
и, согласно принятым правовым
нормам, отстаивать свои интересы

должны самостоятельно...".
Ситуация во многом аналогична пробле-

мам Подмосковья. И сочинский мэр прав. Но
формально, так сказать, по букве несовер-
шенного порой закона, а не по жизненной сути
и справедливости.

Люди, купившие проблемное жильё, свою
ответственность несут. Несут посредством
утраченных средств, то есть издержек мате-
риальных, но еще моральных и психологиче-
ских. Бизнес же свою прибыль получил,
государство налоги слупило, а дальше можно
начинать по-новой?

Снести, снова построить новое жильё,
снова собрать деньги с народа, и снова же
признать его самостроем и ...?

Возникают вопросы. Несут ли ответствен-
ность судьи, "узаконившие через суд жильё"?
Несут ли ответственность чиновники прокура-
туры, стройнадзора, муниципального и регио-

нального контроля, наблюдавшие или закрыв-
шие глаза на то, как трёхэтажный, по докумен-
там, дом превращается в семнадцатиэтажный
небоскрёб?

Как полицейские, к примеру, моментально
реагирующие на одиночный пикет гражда-
нина на тротуаре, не замечали строительство
незаконных объектов, которое велось го-
дами? Несут ли ответственность чиновники
росреестра, выдававшие людям свидетель-
ства о собственности?

Привлечен ли к уголовной ответственности
хоть один местный чиновник, который сначала
"не заметил" то, что нарушен вид разрешен-
ного использования земельного участка под
ИЖС, а потом "не разглядел" у себя под носом
и самого многоэтажного строительства?

Как показывает ситуация в Московской
области, ответственность несут в основном
покупатели. Обычные люди. Почти полсотни
объектов только официально признаны про-
блемными, хотя реальное количество таких
объектов гораздо больше.

Взять, например, скандальную компанию
"Гарантия-Строй", которая занималась
строительством жилых комплексов в Рамен-
ском, Истре и Жуковском. Уже когда замора-
живались объекты в Жуковском и Раменском,
и люди обивали пороги официальных учреж-
дений, компания получала новые разрешения
на строительство ЖК "Лосино-Петровский".

Ни региональные власти, ни местные про-
блем не замечали. Что же им затуманивало
взор!?

И список этот велик: "Социальная инициа-
тива и К", "Мособлжилстрой", "Техинвест-
строй", "ТехноСтрой", "Urban Group" и десятки
других, строивших и не достроивших жильё
почти по всей области.

Интересен посыл, который заключается в
последнем абзаце упомянутой статьи: "А "за-
ряженных" крикунов в СМИ и интернете,
штампующих страшилки и призывающих
устроить виселицу то тем, то другим людям,
надо каким-то образом отключить от публич-
ных медиаресурсов".

Получается, что и я, поднимая сейчас эту
проблему, по мнению автора, становлюсь
"заряженным крикуном". Оно и правда, чего
кричать, когда отдельные представители
власти уже утратили ощущение реальности,
правоохранительная система видит наруше-
ние закона только там, где ей разрешат, а су-
дебная система узаконит то, на что ей
укажут.

Понимаю, что система, по крайней мере,
по части долевого строительства, серьезно
больна, но не понимаю, возможно ли еще ле-
чить её терапией критики или на этой стадии
уже требуется исключительно хирургия поли-
тических преобразований.

Олег ВОЛКОВ

Отличительная
черта новостного
пространства нашего
времени — это уве-
ренный рост и дости-
жения в будущем. За
д о к а з а т е л ь с т в а м и
далеко ходить не
придётся – включите
телевизор, развер-
ните газету или зай-
дите в интернет, а
там: будет обеспечен
рост заработной
платы, увеличение

пенсии, улучшение благосостояния, прирост уро-
жая, увеличение поголовья, прорывные открытия и
уникальные разработки новых кластеров и технопар-
ков. И этот список, при желании, можно продолжать
бесконечно. Но это в новостной теории будущего, а
что же мы имеем в яви настоящего? На деле, для
большинства россиян, всё выглядит прозаичнее и
скромнее – жизнь от зарплаты до зарплаты, пенсия
от рубля до копеечки, рост цен на товары и услуги,
галопирующие тарифы на коммунальные услуги, и
методично растущая толпа дармоедов – чиновников
различных уровней и мастей.

О чём стоить сказать отдельно, так это о свое-
временности уплаты населением различных нало-
гов, сборов, платежей и поборов. Платить за всё
надо аккуратно и в срок! Иначе – пени, штрафы, а
порой и тюрьма.

Кстати, меня всегда интересовал один простой
и очевидный вопрос, – почему, если человек во-
время не заплатит, например, за услуги ЖКХ, его
начинают штрафовать, а вот если управляющая
компания не выполняет своих обязательств, то это
нормально? Такая своеобразная игра в одни во-
рота. Сколько в этой игре справедливости? А ни-
сколько! Человек, по

определению, должен постоянно и регулярно пла-
тить, и быть всегда обязан, а вот ему, особо никто
ничего не должен. 

В этой, не равной и несправедливой игре, чи-
новники решили пойти дальше и начали придумы-
вать свой специальный язык, свои правила и
алгоритм действий, по которым прав у простых
людей становится всё меньше, а у администрато-
ров – все больше. Вряд ли мне придётся объ-
яснять, чего стоит попасть на прием к чиновнику и
добиться от него решения проблемы. Вероятнее
всего, горемыку-просителя отправят восвояси, по-
обещав –  в будущем году, постараемся, по мере
возможности, поставить решение вопроса в пер-
спективный план краткосрочного графика долго-
срочной перспективы.  

И это, зачастую, означает одно – ничего вы не
получите!

По роду своей депутатской работы, мне прихо-
дится не только помогать людям в рассмотрении
возникающих проблем, но и самому браться за ре-
шение многих вопросов.  Одни, удаётся решить с по-
мощью портала «Добродел», по другим – приходится
обращаться в надзорные органы.

И вот здесь, из своего личного опыта, могу ска-
зать абсолютно уверенно – нас будут столько раз об-
манывать, притеснять и обворовывать, сколько мы
сами это чиновникам позволим.

Своим безразличием и социальной пассив-
ностью, мы не только самоустраняемся от реали-
зации своих возможностей и прав, но и создаём
предпосылки к тому, чтобы ими воспользовались
другие, не всегда порядочные и не в наших инте-
ресах.

Пассивно ждущий светлый завтрашний день, об-
речён на жизнь в беспросветном и не справедливом
настоящем.

Александр ЧМУТ

Для муниципального образования раз-
витие малого предпринимательства имеет
не меньшее, а иногда большее значение,
чем развитие крупной промышленности.
Здесь органы государственной власти
субъектов Российской Федерации также
играют немаловажную роль, но все же ос-
новная нагрузка по взаимодействию с
субъектами малого бизнеса ложится на
плечи органов местного самоуправления.
Малый бизнес является неотъемлемым сегментом, влияющим на разви-
тие экономики муниципального образования, региона, так и страны в
целом. Это дополнительные рабочие места, выпуск необходимой для
местных нужд продукции, выполнения работ и оказания услуг, налоговые
платежи в местный бюджет. В условиях спада производства и сокращения
количества рабочих мест на крупных предприятиях малый бизнес стано-
вится главным фактором поддержания жизни во многих муниципальных
образованиях.

В ряде российских городов малый бизнес активно развивается во мно-
гих сферах. Однако в целом его роль в местной экономике, еще невелика.
Основными причинами этого являются недостаток стартового капитала и
отсутствие реальных механизмов его привлечения, высокие налоги,
усложненная система регистрации и лицензирования различных видов
деятельности, бюрократические преграды, коррупция многочисленных
инспекций (пожарной, санитарно-эпидемиологической и т.п.) и местных
чиновников (например, при выделении нежилых помещений и земельных
участков в краткосрочную и долгосрочную аренду для малого бизнеса в
сфере оказания услуг). Самим малым предприятиям не хватает квалифи-
цированных кадров, уровень менеджмента и маркетинга на многих малых
предприятиях остается крайне низким. Необходимым условием для осу-
ществления деятельности малых предприятий являются наличие и уро-
вень развития инфраструктуры поддержки малого бизнеса в
муниципальных образованиях.

Как специалист в финансовой области развития и работы малого и
среднего бизнеса в рамках муниципального образования считаю, что си-
стема муниципальной поддержки малого предпринимательства должна
включать в себя:

1. Созданный в структуре муниципальных органов управ-
ления отдел консультационно-информационной поддержки ма-
лого предпринимательства;

2. Общественный экспертный совет по малому пред-
принимательству, регулирующий отношения малого пред-
принимательства с местными муниципальными
контролирующими органами;

3. Муниципальный мониторинг развития малого пред-
принимательства;

4. План мероприятий для участия муниципальных об-
разований в региональной и федеральной программах раз-

вития субъектов малого предпринимательства
Член партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 
руководитель консалтинговой компании 

БОБРОВНИЧАЯ Е. Л.
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КТО НЕСЁТ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ПРОБЛЕМНОЕ ЖИЛЬЁ 

ОБЕЩАНИЕ СВЕТЛОГО БУДУЩЕГО ПОДДЕРЖИМ 
МАЛЫЙ БИЗНЕС

Если вы лжете людям, чтобы получить их деньги, — это мошенничество. Если вы лжете людям, чтобы получить их голоса, — это политика.

«Регионы безусловно, объединяет одна проблема на сегодняшний

день: наиболее бедные — семьи с детьми, в особенности многодетные.

51 процент из них находится за чертой бедности».

Татьяна Голикова, Заместитель председателя Правительства 

Российской Федерации по вопросам социальной политики

Э. Маккензи
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Представители партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» в городском округе Химки во главе с
местным депутатом Алиевым Ханогланом посе-
тили инвалида, вдову участника боевых действий в
Великой Отечественной войне Волынкину В. А.,

проживающую в микрорайоне Левый берег в Хим-
ках. Валентина Алексеевна 15 лет назад подписала
договор с фирмой о пожизненной ренте. Ей сейчас
92 года, последние годы компания грубо нарушает
условия договора по уходу за хозяйкой и кварти-
рой. Выплачивается недостаточная сумма на со-
держание и поскольку, хозяйка квартиры не ходит,
то ей необходима сиделка, и выплат от фирмы ко-
нечно не хватает чтобы оплачивать сиделку и соз-
дать необходимые условия для достойной жизни.

Партийцы ознакомились с представленными
документами, на их основании будут сделаны де-
путатские запросы в данную компанию и прокура-
туру Московской области, с целью разобраться в
ситуации и если будет выявлен факт мошенниче-
ства, то привлечь правоохранительные органы
г.о.Химки.

Местное отделение партии взяло ситуацию на
контроль.

Пресс-служба местного отделения

Заканчивается очередной учебный
год. В разгаре выпускные экзамены. А у
родителей и учеников Майской средней
школы (п.Софрино-1), которым пред-
стоит учиться в школе дальше возникла
проблема. Да, конечно, ремонт и обнов-
ленная школа — это отлично. Но вот от-
сутствие возможности 1-го сентября
начать или продолжить учебу в родной и
единственной школе это плохо. Ремонт
предстоит капитальный, чего уже давно
ждали, но к началу учебного года, он
скорее всего не закончится. И тогда
возникает вопрос смогут ли другие и
без того переполненные школы района
принять учеников еще и Майской сред-
ней школы (п.Софрино-1)? А это отнюдь
не один или два десятка учеников. Жи-
тели Городка очень обеспокоены сло-
жившейся ситуацией. 

Председатель Совета Местного 
отделения Политической Партии Спра-
ведливая Россия Пушкинского муници-
пального района Одинцов Геннадий
Владимирович полностью согласен с
мнением жителей и считает необходи-
мым установить жесткий контроль со-
блюдения сроков исполнения ремонтных
работ и назначить ответственных лиц.
Возможно к решению данной проблемы
целесообразно подключить Софринскую
Администрацию и административный
ресурс Пушкинского района, так как
быстрый и качественный ремонт Май-
ской средней школы (п.Софрино-1) из-
бавит их от решения вопроса куда
распределять «безшкольных» школьни-
ков и сэкономит бюджетные и родитель-
ские силы и средства.

Пресс-служба местного отделения

ХИМКИНСКАЯ ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ ЗАЩИЩАЕТ ГРАЖДАН ШКОЛА.NET 

«Справедливый Долгопрудный» – именно под таким лозунгом в воскресенье, 9 июня, в парке на Мо-
лодёжной улице состоялся детский праздник, приуроченный ко Дню России. Мероприятие организовали
жители Долгопрудного Намус Нагиев, Георгий Малышев, Александр Черепанов, Дмитрий Коверочкин.
Все они – сторонники СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, которая на выборах 8 сентября 2019 года будет бо-
роться за мандаты городских депутатов. – В этот прекрасный солнечный день мы решили устроить празд-
ник для детей. Мероприятие посвящено Дню России. Наша страна – многонациональная,
многоконфессиональная, но очень дружная и сплочённая. Дети – наше всё, цветы жизни. В первую оче-
редь этот праздник для них. Я желаю всем хорошего настроения, позитива, тепла и любви! – обратился
к собравшимся председатель местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Долгопрудном Намус
Нагиев. 

В празднике приняли участие творческие коллектив «Солнечный Кавказ», «Гюняш», благотворитель-
ный фонд «Ангелы на земле» и множество детей, которые в этот летний день отдыхали в парке. Про-
грамма праздника была очень насыщенной. Сначала детишек
развлекала свинка Пеппа. Малыши под чутким руководством пер-
сонажа из мультика соревновались в скорости и смекалке. 

Затем маленькие долгопрудненцы померились силой. Перетя-
гивание каната не оставило равнодушных и взрослых, которые ре-
шили показать детям мастер-класс в этом деле. 

Несмотря на зной и палящее солнце праздник удался! В конце
все дети получили в подарок сладкую вату, кукурузу и попкорн.

Пресс-служба местного отделения

ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК В ДОЛГОПРУДНОМ

Когда политик слышит слово «культура», его рука тянется к карандашу, чтобы урезать эту строку бюджета.
Л. Эшер

       Местное отделение партии организо-
вало детское мероприятие в честь Дня за-
щиты детей
      1 июня в Жуковском в сквере на улице
Клубная было шумно и весело. Здесь про-
ходил праздник, посвященный Дню за-
щиты детей, который был организован
местным отделением партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Каждого малыша
ждали интересные игры и конкурсы, весе-
лая анимация с клоунами, подарки от
спонсоров, пицца, разнообразные сладо-
сти, и, конечно, мягкие и настольные
игрушки.

       Руководитель местного отделения
партии в Жуковском Сергей Журавлев так
прокомментировал это событие:«Сегодня
провели детский праздник! Любимые
наши девчонки и мальчишки, желаем всем
вам радовать своих родителей, бабушек и
дедушек хорошими отметками и достой-
ным поведением! Мы вас любим, дарим
заботу и ласку, а также обещаем, что тра-
диция продолжится: мы обязательно
будем снова и снова устраивать для вас
такие праздники!» 
       Член партии Надежда Яковлева доба-
вила к сказанному руководителем отделе-

ния: «Дети – наше
будущее, и я очень
рада, что суще-
ствуют такие празд-
ники, как День
защиты детей, когда
взрослые отклады-
вают свои дела, за-
боты и уделяют
внимание детям. На
мой взгляд, праздник удался: глаза детей
искрились от счастья, а детский смех не
смолкал ни на минуту! Было невозможно
не погрузиться в это праздничное на-

строение и не почувствовать, хотя бы на
короткое мгновение, и себя ребенком!
Уверена, такие праздники делают наш мир
добрее!»

Пресс-служба местного отделения

В Жуковском СР провела праздник для детей

       Похоже на карте поселка Удельная по-
является очередная «горячая точка» и
повод для проведения разбора безобра-
зий, творящихся в сфере ЖКХ. 
       Вчера я был приглашен и принял уча-
стие в общем собрании жильцов много-
квартирного дома №5 по улице Зелёный
городок.
       Жители этого дома неоднократно об-
ращались в Ильинскую управляющую ком-

панию, поселковую администрацию, на
портал «Добродел». По итогам этих обра-
щений телеканалом «360 Подмосковье»
был даже показан репортаж. 
       Если кратко описать суть происходя-
щего, так волнующего жильцов, то это во-
пиющая некомпетентность и бездействие
со стороны Ильинской УК, которая мето-
дично доводит многоквартирный дом до
аварийного состояния.

       По озвученной на собрании информа-
ции, администрация г.п. Удельная решила
поставить жирный крест на доме и его жи-
телях, заказав инженерно-технической
компании проведение обследования жи-
лого дома на предмет пригодности его
для дальнейшего проживания и безопас-
ной эксплуатации. 
       Здесь стоит отметить, что данный дом
является легендарным, в своё время его

жители доказали в суде и заставили управ-
ляющую компанию провести капитальный
ремонт фасада здания за свой счёт. 
       И вот сейчас, похоже, пришло время,
снова взять контроль в свои руки, чтобы
сообща решить возникшую проблему.
       Со своей стороны, пообещал жильцам
оказывать всяческое содействие и по-
мощь в решении вопросов.

Александр ЧМУТ

Проблемы ЖКХ
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Городской парк в Ивантеевке – один из
самых больших в Московской области, он
расположился на территории в 39,4 га.
После смены власти в 2016 году (от дей-
ствующего Главы Гриднева С.Г. до назна-
ченного Ковалевой Е.В.), началась
реконструкция парка.

Жители, надеялись на то, что парк оста-
нется лесопарком, то есть лесные насажде-
ния будут ведущими «игроками» в парке, а
не второстепенными. Как оказалось, у но-
вого руководства, на это был «свой» взгляд.
Началась тотальная вырубка деревьев, ко-
нечно, под предлогом сухостоя и прочих
выдуманных причин. Все бы ничего, но ка-
чество реконструкций оставляет желать
лучшего. На фото, также можно увидеть
маршрут прогулки и недочеты, которых ста-
новится все больше, если заглянуть вглубь
парка. Отметим, что реконструкция парка
ведется на деньги областного бюджета (по
разным сведениям, доходящим до горо-
жан, сумма выделенного бюджета колеб-
лется в пределах 60 млн. рублей,
возможно, больше). У жителей города,
также возникает вопрос о акции «Лес По-
беды» 2018 года. На территории ДК им. Ке-
кушева были высажены деревья –
ветеранами, школьниками, активными жи-
телями, которые нещадно давили бульдо-
зерами, спустя непродолжительное время,
работники МУПов и ФГУПов. Почему их не
пересадили в городской парк, а просто
уничтожили по приказу администрации?
Безусловно, горожане жалуются в различ-
ные инстанции, но ответы неутешительные.

Конечно, областное руководство, вы-
делило деньги на парк и другие объектыв
городе, надеясь, на добросовестное рас-
пределение средств и улучшение каче-
ства жизни жителей. На деле это –
асфальт, который выглядит так, будто его
положили 50 лет назад; криво стоящие
фонари; плохо укрепленный бордюрный
камень; кабели освещение положенные
на не изолированные объекты (проще го-
воря в воду), а апофеозом и итогом всего
стали «огромные, странные цветы» тюль-
паны на входе в парк. Теперь жители го-
рода гуляя в городском парке, ищут
сокровища и клады, зарытые в нем. Где
же закопаны те самые 60 млн. рублей?
Неизвестно. Для справки нужно отме-
тить, что такого рода благоустройство в
городе не одно. Сквер на Центральном
проезде за 100 млн. рублей, также вызы-
вает бурю негативных эмоций у горожан.
Сквер, который не могли сдать (принять)
более полугода. По мнению родителей
детей, многие арт-объекты попросту
опасны для детей. Нарушены обещания
администрации к жителям. Когда данный
объект был все-таки открыт, жители не
обнаружили фонтана, зато обнаружили
весьма странные конструкции и бюджет-
ные версии детских качелей. Судя по
виду сквера, сложно даже предположить,
как городские чиновники, смогли зако-
пать такой клад (100 млн. рублей), на
такой маленькой территории. Молодцы!

Александр КИШИНСКИЙ
Ольга ПРИВАЛОВА

В Кашире власти нет?«Сокровища» Ивантеевского городского парка

Неравнодушные люди в Бронницах
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При общении с жителями городского округа
Кашира слышишь ряд претензий к нынешним
«Властям». Управляющая кампания не может до-
делать ремонт в подъезде многоквартирного
дома по адресу ул. Ленина, 9к2, отсутствует эле-
ментарный досуг как для взрослых, так и для
детей в микрорайоне Кашира-3. Свалки которые
растут на глазах день за днем и при малейшем ду-
новении ветра разлетаются по дворам и дорогам. 

Одним из таких примеров поделилась жи-
тельница пятиэтажки на Ленина, 11/1, Екатерина
Николаевна. Позади ее дома располагаются кон-
тейнеры для сбора ТБО, вокруг которых сформи-
ровался целый мусорный полигон, иначе это не

назвать, развелись крысы и весь мусор летает по
полю. А «Власть» этого не видит, хотя здание Ад-
министрации городского округа Кашира нахо-
дится в 400 метрах оттуда. Все в том же доме уже
2 года как течет крыша, жители самостоятельно
вынуждены постоянно проводить ремонт, чтобы
была возможность жить в квартирах. Заливает
подъезд прямо по стене, в которой установлен
щиток с электросчётчиками. Такая же история в
доме по ул. Металлургов 9 дырявая крыша, в
пятом подъезде образовалась черная плесень.

Кроме мусорных свалок и текущих крыш, не-
обходимо обратить внимание на обустройство
придомовых территорий и подходов к подъездам.
Провалившиеся колодцы теплотрасс на Метал-
лургов дом 1/1 угрожают целостности коммуника-
ций. Невозможно подойти с детской коляской к
подъезду, не говоря уже о людях с ограниченными
возможностями, так как асфальтовое покрытие
напоминает лесную просеку. Все это приводит
нас к одному простому выводу – «В Кашире Вла-
сти Нет!», а если есть, то ее нужно менять.

Сергей ОБРУЧНИКОВ

Мусорные баталии в Сергиевом Посаде
Около сотни жителей собрались на ул. По-

граничная в Сергиевом Посаде у перевалочной
станции мусоровывозящей компании «L&T» на
встречу с руководителем районного отделения
партии «Справедливая Россия» депутатом гор-
совета Андреем Мардасовым и блогером Анд-
реем Трофимовым.

Приглашённые депутатом на встречу с жи-
телями заместитель главы района по экологии
Оксана Ероханова и генеральный директор
«L&T» Константин Коновалов также пришли и
были вынуждены отвечать на вопросы людей.

Жители очень эмоционально, но справед-
ливо высказали возмущение страшной вонью,
антисанитарией и крысами, которые, по их сло-
вам, бегут со станции прямо к их домам.

Чиновник и коммерсант парировали – му-
сорные полигоны не принимают отходы, прихо-
дится временно складировать их у себя на
станции.

Задыхаются от вони и дети-инвалиды.
Всего в нескольких сотнях метров от станции с
мусором находится федеральное государст-
венное учреждение «Сергиево-Посадский дом-
интернат слепоглухих для детей и молодых
инвалидов». Данный интернат является в Рос-
сии уникальным и его часто посещают высокие
федеральные чиновники и патриарх Кирилл.

Проблема с неприятным запахом
на станции была и раньше, но из-за
перегруза мусором почти в десять раз
и сильной жары, жизнь людей превра-
тилась просто в ад. Страшная вонь до-
ходит уже даже до микрорайонов
Углич и Северный. Что происходит в
частном секторе на ул. Пограничная
словами даже не передать.

Все ранее данные жителям Ерохановой и
Коноваловым обещания вывезти мусор оказа-
лись не выполнены. За это время отходов на
станции стало только больше.

Жители поставили администрации ультима-
тум – закрыть станцию на ул. Пограничная и пе-
ренести её в другое место, за пределы города,
подальше от жилого сектора.  Также люди запи-
сали обращение к Президенту России Влади-
миру Путину, попытаются дозвониться ему на
прямую линию.

Если в ближайшие дни от администрации не
будет никакой реакции, то жители собираются
перекрыть ул. Пограничная.

В ответ заместитель главы района Оксана
Ероханова гарантировала жителям и депутату,
что вывоз мусора со станции начнётся уже на
следующий день. Для этого будут задейство-
ваны ресурсы администрации.

Также на днях директор «L&T» обязуется
предоставить депутату Андрею Мардасову и
членам инициативной группы всю необходимую
документацию по законности работы станции,
а также отчёт о том, как решается вопрос с вы-
возом мусора.

Жители ул. Пограничная также придут на
митинг 22 июня в 13.00 у памятника В. М. За-

горскому, который по
просьбе населения ини-
циировали депутаты гор-
совета Андрей Мардасов
и Сергей Крыжов.

Вопрос с пробле-
мой жителей на ул. По-
граничная также включён
в повестку этого митинга.

Пресс-служба 
местного отделения

КАНАЛИЗАЦИЮ В ЛУХОВИЦАХ СЛИВАЮТ В АЛЛЕЮ ГЕРОЕВ
1 июня, пока луховичане праздно-

вали День защиты детей, Аллею героев,
расположенную рядом со зданием ад-
министрации городского округа Лухо-
вицы, заливало зловонными водами
канализации. Видимо, эти самые экс-
креме́нты и поступали из этого и распо-
ложенных рядом зданий. 

По словам местных жителей, канали-
зацию здесь прорывает часто, и вся эта
гадость, минуя очистные сооружения,
попадают прямиком в р. Черную. Лухо-

вичане, проживающие вблизи речки
Черной не раз присылали в редакцию
«Луховинь» фото зеленой, зацветшей
уже в апреле речки. Раньше, как они при-
знаются, такого никогда не было.

У редакции «Луховинь» есть подо-
зрения, что канализационные воды из
администрации и расположенных рядом
зданий и вовсе напрямую сливают в
речку Черную. В связи с этим мы напра-
вили обращения с приложением фото и
видео всех нарушений экологического

законодательства в Роспотребнадзор я.
Комитет экологической безопасности,
Природоохранную прокуратуру, а также
в Министерство экологии и природо-
пользования Московской области. 

Свои запросы в экологические
службы Подмосковья также направило
местное отделение партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ.

Геннадий ГАХОВ
редактор Независимого 

портала «Луховинь» 

В преддверии Областного туристиче-
ского Фестиваля для инвалидов Подмос-
ковья, для участия в спортивных
соревнованиях, в местных организациях
инвалидов проводятся Фестивали спорта
по настольным спортивным играм.

Игры, соревнования с равными себе
позволяют оценить себя, вселяют уверен-
ность в своих силах, поднимают само-
оценку, способствуют активизации
личности, обогащают опыт межличностного
общения и взаимодействия; участие в
команде дает возможность как инвалиду,
так и человеку с ОВЗ испытать чувство локтя
и ответственности друг за друга.

Команда «Огонек» Бронницкой органи-
зации Всероссийского общества инвали-
дов ежегодно принимает участие в
Областных туристических Фестивалях и
неизменно занимает 1-2 место в творче-
ском конкурсе, а вот в состязаниях по на-
стольным спортивным играм, как это ни
обидно, зачастую плетётся в хвосте. Объ-
яснение очень простое – чтобы завоевы-
вать призовые места в соревнованиях по
настольным спортивным играм джакколо,
новус, шаффлборд, корнхолл, необходимо
регулярно тренироваться!

Чтобы достойно представлять город-
ской округ Бронницы на областных сорев-
нованиях, было принято решение о
создании спортивно-туристического клуба,
где можно тренироваться как взрослым ин-
валидам, так и нашим маленьким особен-
ным деткам. С удовольствием люди играют
в шашки, домино, лото, кто-то в карты. Эти
игры в Бронницкой организации Всерос-
сийского общества инвалидов есть. 

А для приобретения настольных спор-
тивных игр джакколо, новус, шаффлборд,
корнхол Бронницкая организация ВОИ об-
ратились к депутату Совета депутатов г.о.

Бронницы, председателю Совета местного
отделения политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской обла-
сти, Евгению Гончарову, а также к
помощникам депутата, Светлане Чиндяс-
киной и Сергею Дерканосову.

Буквально в считанные дни помощь
пришла от благотворителей на необходи-
мую для покупки данного инвентаря сумму. 

Оперативно были закуплены недостаю-
щие настольные игры и Бронницкая команда
«Огонек» преступила к тренировкам.

К слову сказать, эти игры были выстав-
лены 1 июня в День защиты детей, на пло-
щадке городского мероприятия,
приуроченного к этой дате. От желающих
попробовать свои силы в состязаниях по
этим играм не было отбоя. И взрослым и
детям пришлись по душе эти игры. Теле-
фоны и планшеты были отброшены, а их
место заняли настольные спортивные игры
джакколо, новус, шаффлборд, корнхол. На
этом же мероприятии Председатель Брон-
ницкой городской организации москов-
ской областной организации
Общероссийской общественной организа-
ции «Всероссийское общество инвали-
дов», Любовь Терешко, вручила
Благодарственные письма Евгению Гонча-
рову, Светлане Чиндяскиной и Сергею
Дерканосову: «Выражаем искреннюю при-
знательность за неоднократную финансо-
вую помощь и особый вклад в решение
главной задачи оздоровления, физиче-
ского воспитания и просвещения инвали-
дов. За активную жизненную позицию и
добросовестное исполнение депутатского
долга, участие в социальной и обществен-
ной жизни, личный вклад в развитие нашей
организации». Так высоко оценили работу
наших соратников!

Пресс-служба местного отделения
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Политика есть искусство удерживать людей от участия в делах, которые их прямо касаются.
П. Устинов
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